



いすぐみだより

平成29年度 6月号
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

先日はお忙しい中、懇談会へのご協力ありがとうございました。ご家庭でのお子さまの様子を伺う事が出来、私たちにとっても有意義な時間となりました。6月に入りいよいよ梅雨の時期になりますね。雨の日が多かったり、ジメジメしたりもしますが様々な活動を取り入れ楽しく過ごせるよう工夫していきたいと思えます。

移動動物園

お部屋に動物たちの写真を壁に貼ったり、手遊びや保育士のお話の中で移動動物園があることを日々伝えると「やったー！動物さん来るー！」とワクワクしながら当日を迎えました。

園庭での準備が始まると窓からその様子を覗いていて、「かめさんいるねー」「えさあげよう」など話をして楽しみにしていました。しかし、いざ動物たちを目の前にするとその迫力に圧倒され恐る恐る触る子や、反対に目を輝かせながら嬉しそうに触れたり、様々な姿が見られました。

終わった後も給食を食べながら「おうまさんのったねー」など保育者やお友だちと話していました。

たんぼぼ制作

ポンポンスタンプを行い、たんぼぼ制作をしました。

制作の見本を見せると、散歩の時に見ていたこともあり「たんぼぼだー」と喜んでおり、制作が始まると、「〇〇もやる〜」と興味をもっていました。

たんぼぼを折る時は真剣な表情で切り込みを折る姿が見え、ポンポンスタンプではポンポンという感覚が楽しかったようで勢いよく沢山のスタンプをしていたり『もっとやりたーい』という声が聞かれ、楽しい制作になりました。



人気の遊び

りすさんで流行っているのが、キラキラストーンと電話のおもちゃです。キラキラストーンを使い、ひも通しをしたり、食べ物に見立ててお鍋にいれたりして、電話のおもちゃで「ママに電話する〜」と言っていたり大人の話し方を真似して遊んでいる姿が見られます。

園庭遊びでは、虫に興味を持ちはじめ「せんせーい、ありさんどこいるのー？」と聞きながら、花壇のそばで一緒に探しています。見つけると「いたー」と声を上げ、優しくシャベルや手で捕まえ入れ物に入れていきます。

散歩では大きなこいのぼりを見にヘビ公園へ行ったり、大好きな電車を線路沿いに見に行きました。電車を見に行った時は目の前を通る迫力に、思わず「こわかったね〜」と漏らしていました。

行事食

5月2日（火）子どもの日の行事食がありました。

大きくて、色鮮やかな、こいのぼりの形をしたピラフを各テーブルに見せに行くと「こいのぼりだー」と嬉しそうに見たり、可愛く切った野菜が入っていたことで、釘付けになっていました。

こいのぼりの歌を思い出し、「やねよーりーたーかーい♪」と歌をうたっていたり、よそって配ると嬉しそうにはなしながら食べる姿が見られました。

